

## Ops Bina Waspada Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](http://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Aug 28, 2023 - 11:14



*Ops Bina Waspada Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Ciracap, 28 Agustus 2023 - Pada hari Senin, 28 Agustus 2023, pukul 11.20 pagi, Kantor Desa Cikangkung di kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi pelaksanaan Giat DDS dan Sosialisasi Ops Bina Waspada Lodaya 2023. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Ciracap bersama dengan Babinkamtibmas Desa Cikangkung, BRIPKA Yusup.

Sosialisasi Ops Bina Waspada Lodaya 2023 menjadi fokus utama dalam acara tersebut. Tujuan dari sosialisasi ini adalah untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran masyarakat terhadap pencegahan paham radikalisme yang anti-Pancasila serta tindakan terorisme. Dengan demikian, diharapkan tercipta situasi kamtibmas yang aman, nyaman, dan kondusif. Selain itu, masyarakat juga diimbau untuk berperan aktif sebagai pelopor anti-radikalisme, baik dalam lingkup media sosial maupun di lingkungan sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, disampaikan juga program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yaitu Program AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif Dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai agama, menjaga ketertiban dan keamanan, serta memupuk rasa empati dalam berinteraksi dengan sesama. Kegiatan ini diharapkan dapat berjalan dengan efektif dan efisien.

Salah satu aspek penting dari kegiatan ini adalah penyampaian nomor layanan pengaduan kepolisian terutama terkait dengan Human Trafficking (TPPO). Nomor yang dapat dihubungi adalah AA DEDE: 08111699110, serta Babinkamtibmas Desa Cikangkung dengan nomor 085871161994.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan ini sangat positif, dengan antusiasme warga masyarakat yang hadir dalam acara tersebut. Mereka mengapresiasi kunjungan dan arahan yang diberikan oleh Babinkamtibmas serta merasa terbantu dengan adanya informasi dan nomor pengaduan yang disampaikan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin paham akan pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan bersama, serta dapat berperan aktif dalam mencegah penyebaran paham-paham yang merusak nilai-nilai Pancasila.